



CEDIDA

EL MILITANTE DC QUEDÓ FUERA DE LAS ELECCIONES DE NOVIEMBRE.

Ex alcalde de Osorno: “Heredé un municipio muy debilitado económicamente”

FUERA DE CARRERA. *Emeterio Carrillo pone en duda su militancia de 40 años en la Democracia Cristiana.*

El ex alcalde de Osorno, Emeterio Carrillo, atraviesa un complejo momento político tras ser marginado por la Democracia Cristiana (DC) de la carrera parlamentaria por el distrito 25. Pese a haber sido anunciado para competir en dupla con el diputado Héctor Barria, el partido, en el que milita hace casi 40 años, finalmente no inscribió su candidatura.

“Mi nombre generaba preocupación, y no solo en el diputado en ejercicio”, afirmó Carrillo, quien deja en manos de la dirigencia del partido la responsabilidad de explicar qué cambió en el camino. Según relata, fue el ex presidente de la DC, Alberto Undurraga, quien le solicitó estar disponible para la parlamentaria tras su derrota en la elección municipal, un plan que se truncó tras los cambios en la directiva.

Aunque no habla de traición, el ex edil medita su futuro: “De aquí a marzo del próximo año tendré clara la decisión respecto a mi continuidad en la DC”. En paralelo, Carrillo salió al paso de las críticas de su sucesor y ex camarada, Jaime Bertín, sobre su administración (2021-2024).

Reveló haber heredado un municipio “muy debilitado económicamente”, una situación que, asegura, no hizo pública por respeto. “Nunca pensé que él iba a usar estas herra-

mientas mañosamente en la campaña”, lamentó.

Para sostener su defensa, detalló deudas millonarias que debió afrontar. Entre ellas, mil millones de pesos por consumo eléctrico del alumbrado público, que casi deja a oscuras a la ciudad, y un pago de \$1.480 millones por un juicio con la empresa Servitrans. A esto sumó las dificultades de gobernar en pandemia, con ingresos congelados y la quiebra de empresas que paralizaron licitaciones.

“Con esa adversidad, logramos hacer mucho”, recalcó, enumerando proyectos como la construcción de la Sexta Compañía de Bomberos y el avance en electromovilidad.

Frente a las acusaciones de desorden administrativo, las calificó como una “falta de respeto a los funcionarios” y cuestionó cómo un municipio financieramente débil, como se ha sugerido, pudo contratar a 36 nuevos funcionarios para seguridad pública.

Pese al revés, Carrillo asegura que en política “nunca hay finales” y se muestra entero y dispuesto a seguir colaborando con la ciudad. Concluyó con un mensaje para el actual alcalde Bertín: “Que le vaya bien, porque Osorno necesita que le vaya bien al alcalde de turno. Que su energía la gaste en resolver los problemas que tiene la gente y no en mirar para atrás”. ☞